

La reacción de los res. Ministros de la
Exma. Corte Suprema ante la declaración
del Sr. Cardenal sobre el caso de los jóve-
nes quemados me parece ~~absolutamente~~ inu-
nitada ~~y por lo~~ y reveladora de
una grave falta de comprensión
una profunda falta de comprensión
sobre del deterioro que está sufriendo
la confianza del país en la Justicia.

El Sr. Cardenal Fresno no hizo otra
cosa que expresar, con altísimo tono y
en términos ~~muy respetuosos~~ ponderados,
la tremenda impotencia y preocupación
que experimentan grandes
sectores de ciudadanos - personalmente creo
que la inmensa mayoría - ante el
total escaso verdadero escándalo
que significa el hecho de que hechos
cruellos, horrores que han conmocionado
a Chile en los últimos años ~~siguen~~
permaneceran impunes, ni que la ju-
sticia haya logrado establecer la verdad
~~de lo sucedido ni~~ ~~descubrir~~ a los
culpables.

Este bedio innegable repugna a la conciencia moral de todo persona de sano juicio. Con mayor razón acusa a la de quienes ejerce una autoridad espiritual, como el ~~sr.~~ Cardenal es el caso de Leonardo Frasno.

No acerto a comprender la susceptibilidad de los srs. Nuestros ante el llamado del Cardenal. Este se lo vino a pedirles, sin tenerlos respetuosos, "que arribare los medios necesarios para llegar al fondo" de la investigación ^{en el} del caso de los ~~fieles~~ Rodriqo y Leme. Glorie, a fin de que "la justicia resplandezca plenamente". A lo es ese, precisamente, el deber del superior director de justicia ad de clérige? ¿Por qué le molesta que no lo recuerden?

Es poco dudar ^{igual} la intención que se encierra en el venir y ante todo ordenar que atienda a la población y a quienes, vius a los teobrecos,

puede y debe la gente pedir que se
descubra la verdad y llegue justicia?

~~Cada vez que me responde~~

~~Si no te pude ver de lejos y frente a
te - como ha ocurrido en todos los
que preferio no recordar - sobre el caso -
yo encuenjo a la gente ^{que dice} la deses-
peranza, a la indecisione y a la
violencia. Es lo que responde~~

~~Como abogado, como habe
decisión así ha pasado con la
resolución del Ministerio sumamente
en el caso de los jóvenes ejecutados.
inexplicable a la luz de la razón y
a todos los otros como inexplicable a la
luz de la razón. Como dijo el
Cardenal Fresno, su versión de los hechos
es "claramente incorrecta pero todo la
inquietud que en la comunidad nacio-
nial" ellos van provocado.~~

Como abogado e hijo de per, tengo
gran respeto por la gente ~~desperada~~,
en general, por los ~~desesperados~~ jefes.

ciadas. Por lo visto, sue renunta doloroso y alarmante advertir que ellos parecen estar viviendo en otros mundos, ciegos a la realdad que viven y norden al clero, que les demanda ponerse a la altura de su misión de hacer justicia.